

Vorstand tritt zurück ^{26.03.15}

Neukirchinger führt Siedlergemeinschaft

Hutthurm. Nachdem die bisherige Vorstandschaft der Siedlergemeinschaft vorzeitig ihre Ämter niedergelegt hat, wurde nun neu gewählt. Der Bezirksvorsitzende Bernd Zechmann hatte die rund 100 Mitglieder zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen. Er begrüßte insbesondere Bürgermeister Hermann Baumann, der mit seiner Anwesenheit zum Ausdruck brachte, wie wichtig ihm der Erhalt der Siedlergemeinschaft für den Markt Hutthurm ist.

In Absprache mit dem früheren Vorsitzenden Wilhelm Leinau erstattete Bernd Zechmann Bericht über die Vereinsaktivitäten seit der letzten Jahreshauptversammlung. Über den Kassenstand informierte die Bezirksgeschäftsführerin Sofie Höppler. Der Ehrenbezirksvorsitzende des Verbandes Wohneigentum, Erwin Meisinger, hatte sich im Vorfeld der Versammlung um eine neue Vorstandschaft für die Siedlergemeinschaft Hutthurm bemüht. So konnten die mit Spannung erwarteten Neuwahlen relativ rasch und problemlos abgewickelt werden.

Zum neuen Vorsitzenden des Vereins wurde der bisherige 2. Vorsitzende, Alexander Neukirchinger, gewählt. Das Amt des 2. Vorstandes übt künftig Egon Veltl aus. Keine Änderung gab es beim Amt der Schriftführerin. Diese Aufgabe übernimmt weiterhin von Gisela Neukirchinger. Neuer Kassier ist Gerhard Rippl. Zu Kassenprüfern wurden Werner Segl und Rainer Schraml gewählt. Cornelia Fürst-Frank und Vasek Vaclavek gehören als Beisitzer der Vorstandschaft an. Bernd Zechmann überreichte dem bisherigen Vorsitzenden, Wilhelm Leinau, der den Verein seit seiner Gründung im Jahr

2001 leitete, ein Präsent als Dank für die vielen Stunden ehrenamtlicher Arbeit.

In einem Referat über die Aufgaben des Dachverbandes der Siedler „Verband Wohneigentum“ informierte Bernd Zechmann über die umfangreichen Versicherungsleistungen, die im Mitgliedsbeitrag für die Siedlergemeinschaft enthalten sind. So ist mit der Mitgliederhaftpflichtversicherung verbunden und – interessant für alle Bauwilligen – eine Bauherrenhaftpflichtversicherung. Neben dem Angebot einer kostenlosen Rechtsberatung enthält der Beitrag auch eine Haus- und Wohnungsschutzversicherung. Auch die Verbandszeitschrift „Familienheim und Garten“ ist im Mitgliedsbeitrag enthalten. Dazu kommen Beratungsangebote bei der Gartengestaltung und weitere Leistungen.

Viele Leistungen des Verbandes, so Zechmann, würden aber „im Hintergrund“ erbracht durch Lobbyarbeit als Fachstelle für Haus- und Grundbesitz. Hier nützt der Verband seine Kontakte zu Bundesregierung und Staatsregierung, selbst zum Europäischen Parlament, um Einfluss zu nehmen bei Themen wie Energieeinsparverordnung, Neugestaltung der Grundsteuer oder auch der Belastung der Grundstückseigentümer durch Beiträge und Gebühren.

Bürgermeister Hermann Baumann zeigte sich „glücklich“, dass die Siedlergemeinschaft Hutthurm nun mit einer neuen Mannschaft weitergeführt wird. Er verwies auf die Ausweisung neuer Baugebiete, Straßensanierungen oder auch die erfolgten Investitionen in die Abwasserbeseitigung, bei denen die Siedlergemeinschaft als fairer Gesprächspartner zur Verfügung stehe.